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会員番号  02200080 

氏名  増田きみ代会員  

１．質問   新型コロナから、総会もできない状況の今年度、参加者負担 1,000 円につい

て、 4 年前に会費を 2,000 円アップして参加費無料にしたばかりです。新入

会員、若い会員にとって、会費 16,000 円は高額です。その上の参加費では

大幅な原因が予想されます。世界全体がマイナス経済の今年度、今一度、歳

入歳出に見合った講習会、内容を検討していただきたいと思います。  

２．要望  

 

５１年在籍しています。以前 1,600 人以上のときもありました。会員減が残

念でなりません。  

会として、退会者にアンケート（往復ハガキ）で理由を聞く等、これ以上減

員にならないように返事をいただく等、検討してみて下さい。  

 

回答 増田  会員  

平素は、本会にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。  

ご指摘通りです。  

コロナの影響を受ける前に予算立てをし、栄養士の給与だけでなく、社会経

済の影響もあり、参加費 1000 円を徴収するのは、心苦しく、難しいとも思

います。  

なるべく、徴収をせずに、かつ会員のお役に立てる研修会を計画して参りた

いと思います。（もちろん、興味を持っていただける内容、演者でなければ

ならないですが）  

他県を見ても栄養士会への入会、研修会への参加率が減少し、食い止めるた

めにも、ご提案をいただいたことを含めて、真摯に受け止め、対応して参り

たいと思います。  

今後の発展を考え、さらなるご意見を頂戴できましたら、幸いです。  

引き続き、宜しくお願い申し上げます。  

静岡県栄養士会  

事業部長  新井英一 

 


